
 
Bericht zur aktuellen Haushaltsituation  
Der Rat nimmt den vor der Sitzung verteilten Bericht der Verwaltung zur aktuellen 
Haushaltsituation zur Kenntnis. 
 
Hallennutzungsentgelt 
Herr Meisenberg informiert über das Gespräch mit den Vereinsvertretern zum Thema 
Hallennutzungsgebühr am 29.09.2014. Eine langfristige Festschreibung von 7,50 
Euro  Mitgliedsbeitrag bis 2021 wird Thema in der Haushaltplanberatung sein. 
 
Sprachprobleme Asylbewerber 
RM Schellberg erkundigt sich nach möglichen Sprachkursen für Asylbewerber, 
da ihm aus der Bevölkerung Verständigungsschwierigkeiten bekannt sind. 
Herr Garn informiert, dass keine sprachlichen Förderungen vorgesehen sind. 
RM Schellberg weist darauf hin, dass es viele helfende Bürger/-innen gibt. 
Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass bei Frau Molter / H. Tesch – Sozialamt mögliche 
Hilfestellungen für diese Bürger/-innen erfragt werden können. 
 
Wasserleitung Schöneborn 
RM Rittel bittet verwaltungsseitig zu klären, ob im Zuge der Verlegung der Wasserlei-
tungen in Schöneborn auch die DSL-Leitung mit verlegt werden kann. 
 
Beschilderung Fahrradbrücke 
RM Hüttenmeister bemängelt eine nicht ausreichende Beschilderung für die nun fertig 
gestellte Fahrradbrücke und bittet um Prüfung. 
 
 


